

## PDI realizó control de migrantes que habían ingresado ilegalmente al país

**Mayoría de los fiscalizados estaba en forma clandestina y también se denunció a tres empleadores que los tenían como empleados**

LA CALERA.-El Departamento de Migraciones y Policía Internacional de Viña del Mar, en conjunto con la Brigada de Investigación Criminal de la Policía de Investigaciones de La Calera, realizaron una fiscalización en el sector céntrico calerano, con el fin de determinar la situación legal de migrantes en la ciudad.

El procedimiento poli-

cial, desarrollado en locales comerciales del centro de la ciudad, tuvo como objetivo la individualización de extranjeros en condición irregular o que hayan cometido delitos, lo que fue informado al Servicio Nacional de Migraciones.

En el operativo, la PDI controló a 34 personas, denunciando a 28 sujetos, de las cuales 25 habían ingresado de manera clandestina al país, mientras que los otros tres se trata de empresarios o empleadores de nacionalidades chilena y china, que infringían la norma, al contratar a personas que residían en condición irregular.

De acuerdo a lo informado por el jefe del Departamento

de Migraciones de Viña del Mar, subprefecto Danilo Gaete Alfaro, además fueron notificados seis venezolanos con medida de expulsión del

territorio nacional decretada por la autoridad administrativa. También se anunció que este tipo de controles continuarán en la ciudad.



*La Calera, proporcionalmente a su población, es una de las ciudades del país que ha acogido a más migrantes, muchos de ellos en condición irregular.*